
 

 
Università degli Studi di Messina 

_______________________________ 

SENATO ACCADEMICO 
    Seduta del  30.10.2012 (ore 15,50) 

* * * * * 
Sono presenti il Magnifico Rettore Prof. Francesco Tomasello, Presidente,  il Pro 

Rettore Vicario, Prof.ssa Rita De Pasquale ed i Proff. Salvatore Berlingò, Preside della 
Facoltà di Giurisprudenza; Giuseppe Bisignano, Preside della Facoltà di Farmacia; 
Antonina Zanghì, Preside Vicario della Facoltà di Medicina Veterinaria; Vincenzo Fera, 
Preside della Facoltà di Lettere e Filosofia; Signorino Galvagno, Preside della Facoltà di 
Ingegneria; Giacomo Maisano, Preside della Facoltà di Scienze mm.ff.nn.; Giovanni 
Moschella, Preside della Facoltà di Economia; Concetta Epasto, Preside Vicario della 
Facoltà di Scienze della Formazione;  Andrea Romano, Preside  della Facoltà di Scienze 
Politiche; Emanuele Scribano, Preside della Facoltà di Medicina e Chirurgia; i Proff Maria 
Antonella Cocchiara (09) (fino alle ore 16,15) e Maurizio Monaco (08),  rappresentanti 
delle aree scientifico-disciplinari (professori ordinari); i Proff. Giuseppe Giordano (06) 
(fino alle ore 17,15), Luigi Manasseri (04),  Angela Mezzasalma (02), rappresentanti delle 
aree scientifico-disciplinari (professori associati); le Proff. Elena Caliri (05), Scolastica 
Serroni (03), rappresentanti delle aree scientifico-disciplinari (ricercatori universitari); 
il Dott. Fabrizio Sottile, in rappresentanza degli specializzandi; i rappresentanti degli 
studenti Sigg. Francesco Antonuccio, Antonio Demoro, Gabriele Laganà, Federica Mulè 
(fino alle ore 16,20); il Dott. Carmelo Trommino, Dirigente dell’Ateneo, in sostituzione 
del Direttore Amministrativo, Avv. Giuseppe Cardile, che funge da Segretario. 

Assente giustificata la Prof. Giovanna Valenti (01),  rappresentante delle aree 
scientifico-disciplinari (professori ordinari). 

La seduta è valida ai sensi dell’art. 50, comma 1, dello Statuto di Autonomia 
dell’Università. 

Sono anche presenti la Sig.ra Flavia De Salvo, Responsabile del Settore Segreteria 
Senato Accademico, la Sig.ra Dionisia Vinti, Responsabile dell’Ufficio Istruzione 
delibere Segreteria Senato Accademico e la Dott.ssa Roberta Giuffrida, che coadiuvano 
nella verbalizzazione.  

Risulta, altresì, presente la Dott.ssa Maria Ordile, Responsabile dell’Area Organi 
Collegiali, servizi amministrativi e documentali. 

* * * * * 
II - PRECISAZIONI SUL CRONOPROGRAMMA PER LA COSTITUZIONE 

DEI NUOVI ORGANI.  
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Il Rettore, facendo presente che i “vecchi” Organi collegiali sono ancora in funzione per 

traghettare l’Ateneo verso i nuovi Organi, ritiene che, entro il 15 dicembre, si possa procedere 

alla costituzione del nuovo Senato Accademico, che richiede tre passaggi fondamentali: 

- elezione da parte del Collegio dei Direttori di Dipartimento, dei nove rappresentanti in seno 

all’Organo, in base ad un regolamento già predisposto che presto verrà sottoposto ad 

approvazione; 

- elezioni dei rappresentanti di Area, con il sorteggio delle aree CUN da accoppiare con le 

fasce dei docenti; 

- elezioni generali dei rappresentanti del personale tecnico amministrativo e dei RTD. 

Dopo l’elezione del Senato Accademico, si potrà, quindi,  procedere con la costituzione 

del Consiglio di Amministrazione. 

Nella road map, continua il Rettore, considerato che vi sono molti regolamenti da 

adottare, bisognerà prevedere anche: 

- nomina del Collegio di disciplina; 

- costituzione del Consiglio degli studenti; 

- nomina del Garante degli studenti, dottorandi e specializzandi; 

- nomina del CUG (Comitato Unico di Garanzia per le pari opportunità, la valorizzazione del 

benessere di chi lavora e contro le discriminazioni); 

- costituzione del Nucleo di Valutazione; 

- Costituzione del Collegio dei Revisori dei Conti. 

Il Rettore sottolinea che, importante, per la fase di costituzione dei nuovi Organi, è 

l’approvazione di una serie di regolamenti, alcuni dei quali sono stati già approntati o sono in 

fase di predisposizione. 

Il Preside Galvagno, ricordando che si è tenuta una riunione con i Direttori di 

Dipartimento, chiede come potranno operare, dal 1° novembre, i nuovi Dipartimenti senza 

fondi o assegnazioni; egli ritiene che, se il trasferimento dei fondi dai vecchi dipartimenti non 

sarà formalizzato, le nuove strutture dipartimentali non potranno operare. 
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Il Rettore fa presente che si cercherà di risolvere la questione, al più presto, assegnando 

le risorse per far fronte alle operazioni più urgenti, in attesa della prossima variazione di 

bilancio. 

Il Preside Galvagno ribadisce l’importanza di formalizzare, soprattutto, il trasferimento 

dei fondi dei progetti, in assenza dei quali sarebbe impossibile continuare ad operare. 

Segue una breve discussione, al termine della quale il Senato Accademico prende atto 

degli adempimenti che dovranno essere attuati per la costituzione dei nuovi Organi. 

 

 


